

Das Dresdner Medizinrechtsforum für Ärzte stellt sich vor

Das Dresdner Medizinrechtsforum für Ärzte wurde im Januar 2003 von Dr. med. Michael Kirsch, niedergelassener Facharzt für Neurologie und Psychiatrie und RA Dr. Jürgen Trilsch, niedergelassener Rechtsanwalt mit dem Tätigkeitsschwerpunkt Medizinrecht, gegründet.

Etwa einmal im Monat werden medizinrechtliche Fortbildungsveranstaltungen durchgeführt, und zwar jeweils mittwochs ab 19.00 Uhr im Konferenzraum des Hotel Martha-Hospiz, Nieritzstraße 11, 01097 Dresden. Die Veranstaltungen sind insbesondere auf die Interessen der niedergelassenen Ärztinnen und Ärzte ausgerichtet und generell gebührenfrei. Die maximale Teilnehmerzahl beträgt 25 Personen, so dass nach einem Vortragsteil genügend Raum für Fragen und Diskussionen zur Verfügung steht. Die Besonderheit der Fortbildungsver-

anstaltungen besteht ferner darin, dass die zu besprechenden medizinrechtlichen Themen nicht nur aus der Sicht des Juristen, sondern auch aus dem Blickwinkel des Arztes dargestellt werden. Die Themen werden praxisnah erläutert, mit Fallbeispielen untersetzt und anhand von aktuellen Gerichtsentscheidungen vorgestellt.

Die einzelnen Veranstaltungen sind im Fortbildungsteil des „Ärzteblatt Sachsen“ veröffentlicht. Die Veranstalter beantragen für jede Fortbildung die Anerkennung für das Sächsische Fortbildungszertifikat.

Wir würden uns freuen, Ihr Interesse geweckt zu haben und Sie in einer der nächsten Veranstaltungen begrüßen zu dürfen.

Dr. med. Michael Kirsch,
RA Dr. Jürgen Trilsch